平成二十六年六月号 わたし日和 こころの贅沢だより

どっちがどうなの?」について書いてみたい 年経過した後の器具の買い換え、経年劣化に スの方が安いのですが都市ガスの初期費用と 時の結果から言うと、月々のガス代は都市ガ 比較をしてみたことがありました。まずその よる配管の修理、もしくは引き直しまでトー 入時のガス器具の買い換え、また10年~15 しての敷地内の配管工事代および都市ガス導 と思います。実は数年前にもこの場で料金の 思います。ズバリ、「都市ガスとプロパン、 らしく今回はまじめな話をさせて頂きたいと すがどうなることやら。さて、最近にはめず 東では冷夏の傾向かも?なんて言われていま す。今年の夏はエルニーニョ現象の影響で関 こんにちはマルエムプロパンの佐藤昭で

> 代、配管代、ガス器具代の15年間での総 タルで考えると決して都市ガスの方が経 ルエムのガス単価で計算した場合、ガス 済的。とはなりませんでした、むしろマ きの計算結果が成り立ってしまったので 合計は一戸建て住宅で最大374,520円プ ロパンの方が安くなってしまうという驚 した。計算の概要は四人家族で月平均18

出された数字です。 といった条件で計算 想定耐用年数7年) え(器具メーカーの 具は7年半で買い換 してみたところ導き

ス業界をあげての安全啓発活 なの?というお話をたまに耳 てガスボンベがジャマ、都市 発が稼働できないために火力 にするのですが、プロパンガ 合)また、プロパンガスについ 単価の差は相当に縮まりまし り都市ガスとプロパンガスで 2.23 倍のカロリー差がある 円。都市ガスとプロパンでは がっていて5月は0~20立 なっています。都市ガスも同 発電で使用されるLNGの輸 いかもしれませんが国内の原 てきました。ご存知の方も多 ガスとくらべて安全性はどう た。(マルエムプロパンの場 立方 がでは 382.35 円とな のでプロパン換算でいくと1 じLNGを使用しているので 入量が増え、輸入価格も高く 最近ではまた少し話が変わっ 一般家庭向けの単価も毎月上 は言い過ぎでしょうか・・・。 となります。 ると言えるのかもしれないと も実は、安いエネルギーであ

ボンベかもしれませんが災害 件数は、都市ガスを下回って り、プロパンガス事故の発生 安全システムの普及促進によ 動、消費先設備の点検や高度 時には貴重なエネルギー在庫 いる状況です。(安心していい んです)また、普段はジャマな

日和」で紹介した内容ですが

と、ここまでは以前の「わたし

性にすぐれ災害に強くクリー リーンなエネルギーです。こ 化炭素の排出量が少ないク す。プロパンガスは都市ガス 努めているところもありま に避難所としての機能強化に パンガス設備へ変更し災害時 校の都市ガス設備を一部プロ も、意外にも、思っていたより のようにプロパンガスは安全 を含む化石燃料の中では二酸 横浜・川崎の小中学校の中に ンなエネルギーでありながら は東日本大震災を受けて、学

人生はチョコレートの箱のようなもの。食べてみるまでわからない

映画「フォレスト・ガンプ」より

今月の一粒

怒っている人は強い人?どうして人は怒りをおぼえるのか

というない人なのでしょうか? は、一見強い人と思いがちですが、はた思うかもしれません。怖い人というの思うかもしれません。怖い人というのは、一見強い人と思いがちですが、はたいでありませんか?

「怒り」とは、人間の原初的な感情の「怒り」とは、人間の原初的な感情のら、怒っていると言う人もいます。どうやと、「危険にさらされた」という意識に起と、「危険にさらされた」という意識に起め、怒っている人は決して強い人をいようです。

険にさらされた」と感じていると言えまりを感じましたか?もしかして、同じことに何度も怒っていませんか?人は同じことに対して何度も切めして、同じことに対してみてください。どんなことに怒があります。 それは、何度も何度も怒ることを思いましたが怒りを感じた時のことを思あなたが怒りを感じた時のことを思

の気持ちを外に出してみましょう。

ながら「私はこんな事に怒っている」と

鏡の前で、怒りの原因を思い浮かべ

口に出して言ってみましょう。怒りの

す。そう考えると、怒ることは、心身のす。そう考えると、怒ることは、心身のはまっ。ワーッと怒って発散してしまえればいいのですが、怒りを飲み込んでしまうこともあるでしょう。そんながまんを続けていると、心身が悲鳴を上げ、病気という形で外に現れることもあります。

健 康にすごすためにも、怒りとの付き合い方を変えてみましょう。 そのためには、怒りの原因となった対象に怒りをぶつけ、問題自体を解決できればベストですが、それをやってしまったら取り返しがつかない場合がほ

気持ちが無くなるまで、ひたすら言いつの状況を変えるにはどうしたらいいのの状況を変えるにはどうしたらいいのの状況を変えるにはどうしたらいいのか?」、「私に出来ることはどんなことだろうか?」

怒りを吐き出すだけでなく、二度と怒いなりを吐き出すだけでなく、二度と怒らなくても良い解決方法を考えてみるのです。すぐには上手くいかないかもしれません。怒りを上手に受け流せるかもしれません。怒りを上手に受け流せるといいないがもしれません。怒りを止き出すだけでなく、二度と怒



お財布も、ちょっと贅沢

ともあるようですね。
けマーギフトを贈りあうこにとらわれず、友人同士で中元ですが、最近では形式

夏の贈り物といえば、お

る風習が定着しました。 区切りに際してお中元を贈 習慣へと変化し、上半期の 持ちを込めて贈り物をする 世話になった人へ感謝の気 戸時代になると、親類やお 慣ができました。やがて江 類などへお供え物を配る習 を供養するようになり、親 ました。日本では先祖の霊 仏教の盂蘭盆会と結び付き 許すことを願う日」となり、 す。後に中元は「死者の罪を 神をまつる風習)にありま 元:10月15日に厄をはらう 15日に罪をゆるす神、下 福を与える神、中元:7月 の三元(上元:1月15日に お中元の起源は古代中国

日をさし、お盆のお供え物本来、中元は旧暦7月15

き、

苦き薬にて身をせめ、

を贈っていた風習に由来するため、7月初旬から中旬ころまでに届くよう送るのや製造が7月に集中するのを避け、早期割引サービスを避け、早期割引サービスでいるようです。

表書きは一般に、7月15日までは「御中元」、7月16日までは「御中元」、7月16日までは「選中御伺い(目上の方に贈る場合)」などとします。立秋(8月8日ごろ)以降は、「残暑御見知(8月8日)」などとします。



がら中旬からだも贅沢に曲来す

【養生訓 巻第一36】

我慢と養生

せ

をくるしめ、心をいたまし

うくれば、病苦のみなら るによりて、大病となり ざれば、そのおかすことは は、病のならひなり。病を ひにしづみ、久しく苦しか て、思ひの外にふかきうれ 内慾と外邪をつつしまざ なすことは大にして久し。 すこしなれども、後に病を 寒・暑・湿の外邪をふせが どの内慾をこらえず、風・ 病なく、もし飲食・色欲な ざる時、かねてつつしめば す」とは、病いまだおこら 【概要】「聖人は未病を治 いたき針にて身をさ あつき灸にて身をや

たきものをのまずして、身

病なき時、かねて養生よくすれば病おこらずして、くすれば病おこらずして、 目に見えぬ大なるさいは 目に見えぬ大なるさいは りたなる。孫子が曰く「よ く兵を用る者は赫々の功 く兵を用る者は赫々の功 なし」。云意は、兵を用る上 なし」。云意は、兵を用る上 なし」。云意は、兵を用る上 なし」。云意は、兵を用る上

ばなり。

~ 中略

未病を治するの と策なり。これ 上策なり。これ

道なり。

先人に学ぶ健康法

病気になってから治療するのは、大変つらいことです。賢い人ならば、病気にならないように努力すにならないます。すばらしい知っています。すばらしい将軍は、「戦わずして戦いを勝つ」のです。病と闘うより、戦わなくてすむよう



肌サビ防止!シミ・シワ防ぐ「パプリカ」

活性酸素は、体内に侵入してきた病原菌を撃退する働きをしており、不要な活性 酸素は体内で酵素によって分解されます。ところが、ストレスや紫外線などによっ て体内の活性酸素が必要以上に増加すると、酵素による分解が追いつかなくなり、 コラーゲンを攻撃し、弾力を失わせてシワを作ったり、メラニン色素を活発化させ て、シミを作ったりします。そのため、酵素を作る栄養素や抗酸化作用のある栄養 素を摂取し、活性酸素の働きを抑制することが大切です。ビタミンEとビタミンC には抗酸化作用があり、パプリカは両方を豊富に含む野菜です。紫外線が気になる この時期、食べ物でもしっかりシミ・シワ対策を!



6月の賢者レシピ

パプリカと鮭のマリネ

旬のパプリカ、 ピーマンは ビタミンC・Eが 最も豊富

赤パプリカの 「カプサンチン」 はカロテン以上 の抗酸化作用

黄パプリカの 「ルテイン」は 眼精疲労に 効果あり

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 材料(2人分)

パプリカ(赤、黄、オレンジ)

····・合わせて1個分(80g) 甘塩鮭・・・・・・2切れ

玉ねぎ・・・・・100a スタッフドオリーブ・・・・6粒

 $\langle A \rangle$

酢・サラダ油・・・・・各1/4カップ

はちみつ・・・・・・小さじ1 塩・・・・・・・・小さじ1/2

こしょう……少々

小麦粉………適量 揚げ油・・・・・・・適量

1の鮭に薄く小麦粉をまぶし、 4~5分ほどカラリと揚げる。 油を切り 2 に加え 軽くあえて、 30分以上つける。



1 パプリカ、ピーマンは種を取り、 ひと口大の乱切りにする。 鮭は1切れを3等分ほどのそぎ切りにする。 玉ねぎは薄切り、オリーブは横半分に切る **2 <A>**をボウルに合わせて マリネ液をつくり、 3 揚げ油を190度に熱し、 1 の玉ねぎ、 1 のパプリカ、 オリーブを加える ピーマンを入れて 3分素揚げして油を切り、 2に加える。 て"きあかい





知っていますか?ネチケット

- - しょう。 分割して送信するなどの工夫も必要です。 るときは、迷惑にならないよう相手のネット 大容量ファイル添付サービスや、データーを 環境や都合を確認しましょう。また、外部の ●容量の大きいデータを添付ファイルで送 ●件名や本文は簡潔に、わかりやすく書きま
 - 項目を署名として記載しましょう ●ビジネスメールでは、名刺に記載している
 - ご無沙汰しております いつもお世話になっております

ます。

「今に見ていろ!」と思

障りなく、かつやんわりと"も なってきたかも。」だの当たり ね肩や背中のあたりがスリムに

うすこしがんばれ゛と言ってき

【メール書き出しの定番】

- 先日はお世話になりました
- 、メール文末の定番) 本日はありがとうございました
- よろしくご検討くださいませ
- では、またご連絡いたします ご協力のほど、よろしくお願いいたします
- 本日は取り急ぎ用件のみにて失礼いたします

後 記

ても満足できるようになってき 出来事です。あとはお菓子をや ました。私にとっては革命的 はないのですが、量を食べなく なった感じがするとかいう実感 うに体の調子がいいとか軽く められればいいのですが・・

ご期待にそえず、 先月、 のでついに痺れを切らせて自分 なのに誰からも「やせた?」と ひと月半ほどが経つでしょうか ダイエット開始からかれこれ 現在もダイエット継続中です。 はじめました」と書きました。 た感じがする」だの、「そうだ 言ってみました。すると、 から「ちょっとやせたつもりな か気がついてくれる人がいない か「やせたんじゃないの?」と んだけど。」と妻や高橋くんに ほんとだほんの少しやせ 「糖質制限ダイエットを すいませんが

参考にしてみてください

少し改まってEメールをやり取りする時

とつさの

『おかげさまで51周年 LPガス・水回りリフォーム』

は一日一食ダイエットの時のよ

うのです。私個人の感想として

有限会社マルエムプロ

〒242-0029 大和市上草柳533 TEL046-261-3866 FAX 046-263-9205

